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Bade- und Duschwannen Sicherheitshinweise 

 
Lesen Sie die Hinweise vor der Produktmontage sorgfältig durch, um eine sichere Montage 
und Verwendung des Produkts zu gewährleisten. 
 
GEFAHR 
Weist auf eine unmittelbar gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren 
Verletzungen führen kann, wenn sie nicht vermieden wird. 
 
WARNUNG 
Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zum Tod oder schweren Verletzungen 
führen kann, wenn sie nicht vermieden wird. 
 
VORSICHT 
Weist auf eine mögliche gefährliche Situation hin, die zu leichten oder mittelschweren 
Verletzungen und/oder Beschädigungen am Produkt und/oder anderen Sachen und 
anderem Eigentum führen kann, wenn sie nicht vermieden wird. 
 
 

GEFAHR 
 

 Eine unsachgemäße bauseitige Verrohrung kann zu austretendem Wasser und/oder 
Überschwemmungen führen. 
 
Sämtliche Wasserinstallationen müssen von einem qualifizierten Installateur 
vorgenommen werden. Dabei sind die alle nationalen und örtlichen Vorschriften zu 
beachten! 
Es besteht die Gefahr von austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen. 

 
 

WARNUNG 
 

Folgen Sie für eine ordnungsgemäße Produktmontage den in diesem Handbuch 
beschriebenen Anweisungen.  
Eine Nichtbeachtung der Anweisungen kann zu Verletzungen, austretendem Wasser 
und/oder Überschwemmungen führen. 
 
Erlauben Sie nur einem autorisierten Servicetechniker, das Produkt zu reparieren oder 
zu ändern.  
Es besteht die Gefahr von austretendem Wasser und/oder Überschwemmungen und 
das Produkt könnte versagen und zu Verletzungen führen. 
 
Beachten Sie die Belastbarkeit der Wanne, insbesondere bei Whirlpools oder 
Badewannen mit Zusatzfunktionen. Übermäßiges Gewicht kann die Wanne beschädigen 
oder zur Instabilität führen. 

 
 
VORSICHT 

 
Achten Sie auf eine rutschfeste Oberfläche der Wanne oder verwenden Sie eine  
rutschfeste Badematte, um das Risiko von Stürzen beim Ein- und Aussteigen zu  
verringern. 
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Bathtubs and shower trays Safety instructions 

 
Read the instructions carefully before operating the product to ensure safe use. 
 
DANGER 
Indicates an imminently dangerous situation which, if not avoided, could result in death or 
serious injury. 
 
WARNING 
Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or 
serious injury. 
 
CAUTION 
Indicates a potentially dangerous situation which, if not avoided, could result in death or 
serious injury. 
 
 

DANGER 
 

 Incorrect on-site piping can lead to leaking water and/or flooding. 
 
All water installations must be carried out by a qualified installer. All national and local 
regulations must be observed! 
There is a risk of leaking water and/or flooding.. 

 
 

WARNING 
 

For a correct product installation, follow the instructions described in this manual.  
Disregard of the instructions may result in injury, water leaks and/or flooding. 
 
Allow only an authorized service technician to repair or modify the product.  
There is a risk of water leakage and/or flooding and the product could fail and cause 
injury. 
 
Observe the load capacity of the bath, especially for whirlpools or baths with additional 
functions. Excessive weight can damage the bath or cause it to become unstable. 

 
 
CAUTION 

 
Make sure that the surface of the bath is non-slip or use a non-slip bath mat bath mat to 
reduce the risk of falls when getting in and out of the bath. 
 


